

なかいでせいた

中山精多、行方不明に

「中出し以外は校則違反!!」主人公



問題の日記によれば先月10日の深夜、女子校の寮に侵入した中出が、就寝中の女子生徒に乱暴しようとして逆に取り押さえられたとある。 ◇

崖まで運んでみんなで落とす真似をするつもりだつたんだけど、ほらさつきの柔道部の娘が本当に投げちやつて海に落ちちゃつたの……もう本当に空気の読めないヤツつているよね』

「南国さく乳アイ
「ソード」ストーリー
一紹介を参照！



記憶を失った、
中出精多が流れ
着いた場所とは—



号外

発行所
株式会社テックアーツ



ね、柔道部の娘の部屋で、男が上四方固めされてたの。開いてた窓から忍び込んでその娘をやつちやうつもりだつたらしいよ。女だつたら誰でもいいのかコイツうて思つちやつたのはここだけの秘密だよ。そいつは人違ひだ

削除されたらしく、誰が書いたモノなのかいまだはつきりしない。

この件について^敬警察に問い合わせたところ、中出精多に関してはいまだ逃亡中で、さきほど^の日記の内容は未確認とのことだった。もしこれが事実なら女子校生の敵、中出精多は女子校生の手によつて葬り去られることになるだろう。